

## **Ein Ohr für junge Menschen – Wormser Streetworker berichtet**

Am Donnerstag, den 28. März, 19.00 Uhr sind Frauen in die Stadtmission, Wielandstraße 12 zu dem Vortrag:  
“ Ein Ohr für junge Menschen „ eingeladen. Referent des Abends ist Frank Burkhardt, Streetworker der Stadt Worms.

Mit seinem Roller klappert er bis zu 50 Orte in Worms ab, Spielplätze, Tiefgaragen, Hauseingänge, Sportplätze und Parkbänke, um mit Jugendlichen ins Gespräch zu kommen. 40 – 60 Jugendliche pro Jahr betreut der Sozialarbeiter, darunter Härtefälle mit gleich mehreren Problemen wie etwa Drogen – oder Alkoholkonsum.

80 Prozent der Jugendlichen bekommen einen Ausbildungs - oder Arbeitsplatz. Von seiner Arbeit unter Wormser Jugendlichen berichtet Frank Burkhardt in seinem Vortrag.

Eine ausgiebige Diskussion ist erwünscht. Veranstalter des Abends ist „Frauen in Aktion“, eine Gruppe der evangelischen Stadtmission.